



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

Nº 102

Le 26 mai 1986

VISITE DU MINISTRE CANADIEN DU COMMERCE EXTÉRIEUR EN ASIE ET DANS LE PACIFIQUE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, visitera le Japon, la Corée et la Chine du 27 mai au 6 juin 1986.

La visite du ministre mettra de l'avant les objectifs du Canada en matière de commerce et d'investissement en Asie et dans le Pacifique, tels que décrits dans la Stratégie nationale du commerce, et sera effectuée dans la foulée de la récente visite, très réussie, du Premier ministre dans cette région.

La visite du ministre au Japon et en Chine mettra en évidence l'ouverture récente de consulats généraux du Canada à Osaka (Japon) et à Shanghai (Chine), qui représente d'importantes initiatives commerciales canadiennes. Au cours de ses réunions avec les principaux dirigeants japonais et chinois et les représentants clés du secteur privé, le ministre fera la promotion de missions sur le transfert de technologies et l'investissement, de la participation canadienne aux projets d'infrastructures et de l'amélioration des études de marché sur les possibilités offertes par ces pays.

Pendant sa visite au Japon, le ministre tentera d'accroître la coopération entre le Canada et le secteur industriel du Japon, sur le plan public et privé, en matière d'économie, de développement et de commerce.

Canada

.../2

En Chine, le ministre appuiera les efforts déployés par le secteur privé canadien dans sa poursuite de projets spécifiques et de débouchés commerciaux.

Le ministre Kelleher se rendra en Corée pour participer à une réunion officieuse des ministres du Commerce, convoquée pour discuter des questions clés qui se poseront vraisemblablement pendant les préparatifs de la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales. Cette réunion aura lieu en septembre 1986, à Punta del Este, en Uruguay.

"Des marchés de l'Asie et du Pacifique, mentionnés dans notre Stratégie nationale du commerce comme offrant le plus de débouchés aux exportateurs canadiens, le Japon et la Chine sont parmi ceux qui offrent de nombreux défis et possibilités" a déclaré le ministre Kelleher. "À partir de cette initiative, qui a l'aval du secteur privé et des provinces, le gouvernement fédéral continuera d'utiliser tous les moyens à sa disposition pour maximiser nos relations commerciales dans cette région" a ajouté le ministre.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec une des personnes ressources suivantes au ministère des Affaires extérieures:

Ian Hornby
Adjoint spécial
(Communications)
(613) 992-7332

ou

Paul D. Frazer
Directeur
Service de presse
(613) 995-1874